



津幡町立太白台小学校

のびる太白台

学校だより
5 月 号
R 5 . 4 . 2 8

校訓：進取 誠実 敬愛 ～よりよく学び 心豊かに たくましく～

校長 本山 充

新学期がスタートして約3週間がたちました。よい緊張感をもって学校が動いているように思います。進級した学年の児童は顔つきが違い、きりっとした顔をしています。1年生は不安が少しずつとれ、いきいきとした表情が見られます。

さて、始業式で子どもたちに太白台小学校をすてきな学校にするために「あいさつの大切さ」「ありがとういっぱい学校」「話を聞くことの大切さ」の3つについて話をしました。「あいさつ」については、毎朝、玄関で子どもたちを迎えているとほとんどの子があいさつをしてくれます。また、検温カードをチェックするとき、「お願いします」「ありがとうございます」と言える子がたくさんいます。授業中、先生や友達の話を話す人に体を向け、目を見て聞こうとする子がたくさんいます。本当にいいスタートが切れているように思います。これら3つのことは、社会人になっても大切なことです。年間を通して、指導していきたいと思います。

今週末からはいよいよゴールデンウィークに入ります。新学期のスタートからペースを作ってきた生活リズムが、この期間中に崩れることのないようご家庭でのご協力よろしくをお願いします。

◎ ゴールデンウィークを安全安心に過ごすために ◎

◇公共の場所や物の使い方を守る。

使い方のルール（遊具・ボール等）を守る。

◇交通安全のルールやマナーを守る。

横断歩道・交差点では一旦停止、左右確認

◇危険な場所には近づかない。

川や用水、線路のそばには近づかない。

◇不審者から自分の身を守る。

一人での行動は避け、帰宅時刻を守る。

◇生活のリズムを守る。

早寝・早起き・朝ごはんを普段通りに。

感染症対策について

5月より、玄関での検温カードのチェックはしないこととしますが、もうしばらくの間、家庭での検温、健康観察は引き続き、お願いします。

ゴールデンウィーク明けに県や町の方針がでたら詳細をお知らせします。

※マスクの着脱は、個人の判断ですが、距離が確保できない場合や配膳場面など学校生活でマスクを要する場合があります。お子様にはマスクを持たせるよう、お願いいたします。

今月の目標

- ★ 生活目標：正しい身なりをしよう
- ★ 学習目標：正しく書こう I
- ★ 保健目標：身のまわりを清潔にしよう



学校 HP の二次元コードです。

学校の色々な情報を UP していきますのでご覧ください。